

# *Rehabilitan 100 escuelas en provincia siria de Aleppo*

---



La Habana, 9 mar (RHC) El ministerio de Educación sirio anunció este jueves que 100 escuelas están listas para el próximo curso escolar en la provincia siria de Aleppo, luego de ser liberadas por el Ejército.

El ministro del ramo, Hazwan al Wiz, informó que otras 50 instituciones fueron incluidas en un plan emergente de reconstrucción que incluye garantizar al personal docente y especialistas en tratamiento psicológico.

Asimismo, puntualizó que junto a organizaciones sociales y no gubernamentales, se ejecuta un programa de reconstrucción a partir de la zona este de la ciudad, donde fueron arrasados centenares de centros escolares por los grupos terroristas.

La provincia de Aleppo, 350 kilómetros al norte de Damasco, tiene una extensión de 18 mil 482 kilómetros cuadrados y una población superior a los cuatro millones de habitantes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123731-rehabilitan-100-escuelas-en-provincia-siria-de-alepo>



**Radio Habana Cuba**